

Ein Vorbild dessen war
 ein afarim Dämonen, welche
 Moyses auf Befehl Gottes
 in der Wüste aufgeführt;
 durch welche man, so sie bürde
 fürzig aufahm, von dem Tod
 zu befreit worden. O)

3. Was hat ein katholischer Christ überhaupt
 für eine Schuldigkeit?

Er soll seine christliche Lehre wohl ler-
 nen, und derselben auch nachkommen.
 Deswegen ist der Sohn Gottes vom Him-
 mel gekommen; hat seine göttliche Lehre
 drei Jahre lang selbst gelehret; damit
 wir durch seine Lehre selig würden.

Die vornehmsten Stücke der ganzen
 christlichen Lehre sind diese fünf:

Der Glaube, die Hoffnung, Liebe,
 die h. Sakramente, und die christli-
 che Gerechtigkeit.

Sit.

*) 6. Temp. 4. Buch Mos. 21. 1. 2. B.